

دلّلي نفسك من المساج المريح إلى الحمام المغربي الفاخر، تنظيف عميق للبشرة، وتركيب رموش بجودة عالية كل ما تحتاجينه لتتألقي في مكان واحد!



خدمات أدور سبا

حمام أدور الشرقي بالعود

Oriental Hammam (with oud)

تمتعي بحمام أدور الشرقي بالعود الذي يعمل على إزالة السموم وخلايا الجلد الميت, تنعيم وتوحيد لون البشرة , تحسين الدورة الدموية علاج للرؤوس السوداء والبثور بالإضافه إلى 15 دقيقه هايدرو مساج عبر الڤيشي شاور ورائحة فاخرة وثابتة للعود على الجسم (ينصح به للعروس).

Enjoy an oriental Adore bath with oud, which works to remove toxins and dead skin cells, soften and even out skin tone, and improve blood circulation. A treatment for blackheads and pimples, in addition to a 15 mins hydro massage via Vichy shower and a luxurious, long-lasting oud scent on the body (recommended for brides).

1400

حمام الأنزيمات للتفتيح

Whitening Enzyme Hammam

تمتعي بحمام الأنزيمات للتفتيح (بالنيلة الزرقاء)يعمل على إزالة الخلايا الميتة بلطف دون تهيج، مما يمنح البشرة ملمسًا ناعمًا ومشرقًا يجدد خلايا البشرة و يزيد نضارتها , يرطب الجلد و يغذيه بالإضافه إلى 15 دقيقه هايدرو مساج عبر الڤيشي شاور.

Enjoy a lightening enzyme bath (with indigo) that gently removes dead skin cells without irritation, leaving your skin feeling smooth and radiant. It rejuvenates skin cells and increases its radiance, moisturizes and nourishes the skin, and includes a 15 mins hydro massage treatment with a Vichy shower.

1000

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

حمام البشرة الحساسة

Sensetive Skin Hammam

تمتعي بحمام االبشرة الحساسة (بزيت الأرجان) يمنح البشرة ترطيبًا يدوم طويلاً دون أن يسبب انسدادًا للمسام وريقلل من الإلتهابات و الإحمرار لإحتوائه على الأحماض الدهنية و فيتامين, مناسب للبشرة بجميع أنواعها بالإضافه إلى 15 دقيقه هايدرو مساج عبر الڤيشي شاور.

Enjoy a bath for sensitive skin (with argan oil) that provides long-lasting hydration without clogging pores. It reduces inflammation and redness due to its fatty acids and vitamins. It is suitable for all skin types,

in addition to a 15 mins hydro-massage using a Vichy shower.

950

حمام الهناء

Alhana Hammam

يُعدحمام الهَناء طقسًا فريدًا ومُصممًا خصيصًا لمرحلة ما بعد الولادة (النفاس)،يمزج بين مكونات طبيعية تقليدية وطقوس عربية أصيلة تُعيد للجسم نشاطه بالإضافه إلى 15 دقيقه هايدرو مساج عبر الڤيشي شاور وتُعزز راحة الأم الجسدية والنفسية.

The Hanaa Bath is a unique ritual specially designed for the postpartum period, combining traditional natural ingredients and authentic Arabic rituals that revitalize the body, in addition to a 15 mins hydro massage via Vichy Shower, enhancing the mother's physical and psychological comfort.

1200

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com





خدمات أدور سبا

حمام الحوامل Pregnancy Hammam

تمتعي بحمام الحوامل (بالمسك الأبيض)يمنح استرخاءً عاماً للجسم، مما يساهم في تخفيف آلام الظهر والعضلات المرتبطة بالحمل والمسك الأبيض يُضفىٰ رائحة ناعمة ومريحة تناسب الحوامل مع تقليل كمية الأبخرةبالإضافة إلى 15 دقيقه هايدرو مساج عبر الڤيشي شاور عند الرغبة.

Enjoy a prenatal bath (with white musk) that provides general relaxation for the body, helping to relieve back and muscle pain associated with pregnancy. White musk adds a soft, relaxing scent suitable for pregnant women while minimizing fumes. A 15 mins hydro massage treatment with a Vichy shower is also included, if desired.

850

حمام الدلكة السودانية Sudanese Delka Hammam

الدلكة السودانية تساعد على إزالة الجلد الميت وتنعيم البشرة بفعالية دون مواد كيميائيةو تعمل على تفتيح وتوحيد لون البشرة و تُساعد ايضا في تقليل التصبغات وتمنحك لونًا موحدًا ومشرقًا بالإضافه إلى 15 دقيقه هايدرو مساج عبر الڤيشي شاور.

The Sudanese massage helps remove dead skin and soften the skin effectively without chemicals. It also works to lighten and even out skin tone. It also helps reduce pigmentation and gives you a uniform, radiant complexion, in addition to a 15 mins hydro massage treatment using a Vichy shower.

800

حمام تركي Turkish Hammam

تمتعي بحمام تركي . ينظّف البشرة بعمق، يرخّي الجسم، يحسّن الدورة الدموية بالإضافه إلى 15 دقيقه هايدرو مساج عبر الڤيشي شاور ويعاون على التخلص من السموم والتوتر.

Enjoy a Turkish bath. It deeply cleanses the skin, relaxes the body, improves blood circulation, and includes a 15 mins hydro massage using a Vichy shower. It also helps eliminate toxins and stress.

850

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

المساج الأسترخائي (سويدي) Swedish Massage

يساعد المساج السويدي في تقليل مستويات التوتر والقلق عن طريق تعزيز الدورة الدموية وتخفيف التوتر العضلي.

Swedish massage helps reduce stress and anxiety levels by promoting blood circulation and relieving muscle tension.

60mins **600/**90mins **750**

المساج التيلاندي Thai Massage

يعتمد المساج التايلاندي على تمارين التمدد العميق التي تساعد في تحسين مرونة العضلات والمفاصل، مما يعزز من القدرة على الحركة بشكل أفضل.

Thai massage relies on deep stretching exercises that help improve the flexibility of muscles and joints, thus enhancing the ability to move better.

60mins **700**/90mins **850**

مساج الحوامل Pregnancy Massage

يعتمد مساج الحوامل على تخفيف آلام الظهر والرقبة ويساعد على تخفيف الضغط الناتج عن زيادة الوزن و يخفف آلام الحوض والساقين خاصة في الشهور الأخيرة من الحمل.

Pregnancy massage helps relieve back and neck pain and helps relieve pressure caused by weight gain.

It also relieves pelvic and leg pain, especially in the final months of pregnancy.

60mins **450/**90mins **550**

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

مساج الأحجار الساخنة Hot Stone Massage

تدليك متقدم يُستخدم فيه أحجار ملساء وساخنة توضع على نقاط معينة من الجسم لتوفير استرخاء عميق وتحفيز الدورة الدموية وحرارة الأحجار تساعد على تخفيف التشنجات والشد العضلي بفعالية أكبر من التدليك التقليدي.

An advanced massage that uses smooth, heated stones placed on specific points on the body to provide deep relaxation and stimulate blood circulation the heat of the stones helps relieve cramps and muscle tension more effectively than traditional massage.

60mins **700/**90mins **850**

المساج اللمفاوي Lymphatic Massage

المساج اللمفاوي هو تقنية تدليك تعتمد على استخدام أدوات خشبية أو مهارة خاصة للتدليك وتنشيط الدورة اللمفاويه وتحسين شكل الجسم والصحة العامة.

Lymphatic massage is a massage technique that relies on the use of wooden tools or special skills to massage and stimulate lymphatic circulation, improving body shape and general health.

60mins **800/**90mins **950**

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

مساج بديل الحجامة Air Cup Massage

تقنية تعتمد على استخدام كؤوس خاصة يسحب بها الهواءالذي يجتمع تحت الجلد المسبب للألم بلطف(شفط)، دون إخراج دم على عكس الحجامة التقليدية يساعد في تنشيط الدورة الدموية وتخفيف الألم.

Cupping therapy is a technique that uses special cups to gently pull the skin to create negative pressure (suction), without drawing blood, unlike traditional cupping. It helps stimulate blood circulation and relieve pain.

60mins **700/**90mins **850**

مساج الشمع Candle Massage

تقنية تدليك باستخدام شمعًا عطريًا خاصًا يذوب على حرارة منخفضة، يُصبُّ بلطف على الجسم ويُستخدم كزيت تدليك دافئ للاسترخاء العام.

Wax massage is a massage technique that uses special scented wax melted at low temperatures, gently poured onto the body, and used as a warm massage oil.

60mins **650**/90mins **750**

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

°360 أدور هيد سبا (45 دقيقة)

360° Adore Head spa (45mins)

تقنية يابانيه تعتمد على المساج والعنايه المكثفه بفروة الرأس إضافةً على ذلك تدليك منطقة الاكتاف واطراف الجسم لاسترخاء تام وفي هذا النوع تحديدا يتم اضافة مجموعة زيوت 360° الخاصه ب أدور.

A Japanese technique that relies on massage and intensive scalp care, in addition to massaging the shoulder area and extremities for complete relaxation. This particular type includes the addition of Adore's 360° oil collection.

400

هيد سبا (45دقيقة) Head spa (45mins)

تقنية يابانيه تعتمد على المساج والعنايه المكثفه بفروة الرأس يمكن اضافتها لاي نوع من انواع العلاجات المتاحه في الصالون ليتم تقديم خدمة العلاج بطريقه عميقه ومريحه عن طريق الاستلقاء على الظهر والتدليك لتنشيط فروة الراس قبل وضع العلاج.

A Japanese technique that relies on massage and intensive scalp care. It can be added to any type of treatment available in the salon to provide a deep and relaxing treatment by lying on your back and massaging it to stimulate the scalp before applying the treatment.

300

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

فيشل هيد سبا (60 دقيقة)

Facial Head spa (60mins)

في اجواء هادئه جداً وباأعلى المعايير جددي طاقتك واستمتعي معنا بخدمة تنظيف البشره وازالة الرؤوس السوداء مع تنظيف الفروه والشعر ومساج الاكتاف واليدين والقدمين في آن واحد.

In a very relaxing atmosphere, and at the top of them your new energy together to serve the skin and remove blackheads with cleaning the scalp and hair and massaging the shoulders, hands and feet in one.

750

هيدرافيشل هيد سبا (120 دقيقة)

Hydrafacial (120mins)

اجعلى شعرك وبشرتك يتنفسان معاً!

تم دمج تقنية الهيدرافيشل MD الغني عن التعريف مع تقنية الهيد سبا الياباني لتوفير أعلى مستويات الراحه والتجديد توفر هذه الخدمه تنظيف بشره عميق بالجهاز وتنظيف فروة الراس وعلاج الشعر بالعلاج المناسب بالاضافه لمساج الأكتاف والأطراف.

Let your hair and skin breathe together! The renowned HydraFacial MD technology is combined with Japanese head spa technology to provide the highest levels of comfort and rejuvenation. This service offers a deep skin cleansing device, scalp cleansing, and hair treatment, in addition to shoulder and limb massage.

1400

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

بلاتينيوم هيدرافيشل (90دقيقة)

Platinum Hydrafacial (90mins)

جلسة فاخرة لتنظيف، تقشير، وترطيب عميق مع علاج مخصص للبشرة و ينشط الدورة الدموية، يحفز الكولاجين ويمنح بشرتك إشراقة صحية ونضرة من أول مرة مع علاج الأشعة.

A luxurious session of deep cleansing, exfoliation, and hydration with a personalized treatment that stimulates blood circulation and collagen. It gives your skin a healthy, radiant glow from the first session with the Radiance PTD LED Treatment.

950

جلسة سكن بن + هيدرافيشل Skin Pen with Hydrafacial

جلسة سكن بن مع الهيدرافيشل تجمع بين تجديد البشرة وتحفيز الكولاجين، مع تنظيف عميق وترطيب مكثف لنتيجة نضرة، مشرقة، وخالية من العيوب. (ينصح به لمعالجة آثار الحبوب و البثور)

A Skin Pen session with HydraFacial combines skin rejuvenation and collagen stimulation, with deep cleansing and intense hydration for a fresh, radiant, and flawless result.

900

ديلوكس هيدرا فيشل (60دقيقة)

Deluxe Hydrafacial (60mins)

الديلوكس هيدرافيشل هو نسخة متطورة من الهيدرافيشل العادي، يجمع بين تقشير لطيف وآمن، وترطيب وتغذية مكثفة بمحفزات البشرة.

Deluxe HydraFacial is an advanced version of the regular HydraFacial, combining gentle and safe exfoliation with intense hydration and nourishment with skin stimulants.

850

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

هيدرافيشل الظهر (للتبيض)

Back Hydrafacial (whitening)

الهيدرافيشل للظهر ينظف المسام بعمق، يقشر البشرة، ويرطبهاويقلل آثار الحبوب والالتهابات ويجعل البشرة ناعمة وصحية.

HydraFacial for the back deeply cleanses pores, exfoliates, and moisturizes the skin, reducing pimples and inflammation, leaving the skin smooth and healthy.

650

تقنية مورفيس لشد الوجه + مساج (60دقيقة) Morpheus Lifting + Massage (60mins)

تقنية مورفيس لشد الوجه وتحسين مرونة الجلد وتنشيط الدورة الدموية عبر ذبذبات كهرو مغناطيسية تقوم بتقليل مستوى الترهل فى الوجه.

Morpheus technology for face lifting, improving skin elasticity, and stimulating blood circulation through electromagnetic vibrations that reduce sagging in the face.

600

جلسة سكن بن لعلاج عيوب البشرة Skin Pen Treatment

جلسة سكن بن تعمل بتقنية المايكرونيدلينغ لتحفيز الكولاجين، وتساعد في علاج آثار الحبوب، التصبغات والمسام الواسعة للحصول على بشرة أنعم وأكثر صفاء.

Skin Ben session uses microneedling technology to stimulate collagen, and helps treat acne scars, pigmentation, and large pores for smoother, clearer skin.

550

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

سقنجر هيدرا فيشل (30دقيقة)

Signature Hydrafacial (30mins)

تنظيف عميق و شامل و الهيدرافيشل تعمل على توحيد البشرة و تنظيف المسام بعميق و تقلل من حجمها و يعيد بناء الخلايا البشرة المدمرة مع تقشير قوي و لطيف.

A deep and comprehensive cleansing, the HydraFacial works to unify the skin, deeply cleanse pores, reduce their size, and rebuild damaged skin cells with powerful yet gentle exfoliation.

450

فيس ليفتينغ (60دقيقة)

Face Lifting (60mins)

تقنية مورفيس فيس ليفتينغ تمنح شد فعال للبشرة، تحفز إنتاج الكولاجين، تحسن مرونة الجلد، وتحدد ملامح الوجه.

Morpheus Face Lifting technology provides effective skin tightening, stimulates collagen production improves skin elasticity, and defines facial contours.

320

علاج الهالات (30 دقيقة)

Perk Eyes Treatment (30mins)

علاج الهالات بتقنية بيرك يساعد على التفتيح تحت العين، تقليل الانتفاخ والتصبغات، ويمنح مظهرًا أكثر إشراقًا وانتعاشًا.

Perk eyes treatment helps brighten under-eye circles, reduce puffiness and pigmentation, and gives a brighter and more refreshed appearance.

300

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

هيدرافيشل الركب (30 دقيقة) Elbow Hydrafacial (30mins)

الهيدرافيشل للركب يوحد لون البشرة ويفتحها بتنظيف عميق، تقشير لطيف، وترطيب فعال.

HydraFacial for knees revitalizes your skin with deep cleansing, gentle exfoliation, and effective hydration that reduces dark spots.

350

هيدرافيشل الاكواع (30 دقيقة) Elbow Hydrafacial (30mins)

الهيدرافيشل للأكواع يفتح ، يقشر، ويرطب البشرة، ويقلل السواد والخشونة ليمنحك أكواع ناعمة ومشرقة.

HydraFacial for Elbows cleanses, exfoliates, and moisturizes the skin, reducing dark spots and roughness to give you soft, radiant elbows.

300

هيدرافيشل الابط (30 دقيقة)

Under Arms Hydrafacial (30mins)

هيدرافيشل الإبط ينظف، يقشر، ويرطب البشرة ليمنحها تبييضًا وتفتيحًا آمنًا وفعالًا.

HydraFacial underarm cleanses, exfoliates, and moisturizes the skin to provide safe and effective whitening and lightening.

280

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

تقشير الشفايف (30 دقيقة) Lips Treatment (30min)

تقشير الشفايف بتقنية بيرك يزيل الخلايا الميتة، يرطب بعمق، ويمنح الشفاه نعومة ولمعان طبيعي.

Perk lip scrub removes dead cells, deeply moisturizes, and gives lips a natural softness and shine.

250

جلسة ديرمابلاننغ لإزالة الجلد الميت Dermaplaning Session

جلسة ديرمابلاننغ تزيل الجلد الميت والشعر الوبري بلطف، وتمنح البشرة نعومة فائقة وإشراقة فورية.

Dermaplaning session gently removes dead skin and fine hairs, giving the skin super smoothness and instant radiance.

180

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

رموش ڤوليوم (كثيفة) Volume Eyelashes 450 رموش طبیعیة Eyelashes Classic Natural 350

رفع الرموش Lashes Lifting 300 رموش 3D/2D Eyelashes 2D or 3D 450

رموش كيم كارداشين (عشوائي) Kim Kardashian Eyelashes (messy) 400

رفع الرموش مع لون Lashes Lifting with color 400

تعبئة رموش Eyelashes Refill 250 رموش غلامور(روسي) Glamour Eyelashes (Russian) 500

ازالة رموش Eyelashes Removal 100

Prices in Qatari Riyal

www.adoreqatar.com



خدمات أدور سبا

إزالة شعر وجه بالشمع/ بالخيط Full Face Wax/threading 80 إزالة شعر جسم كامل Full Body Waxing 400

إزالة شعر نصف الساق Half Leg Waxing 80 إزالة شعر الساق كاملة Full Leg Waxing 120

إزالة شعر نصف الذراع Half Arm Waxing 70 إزالة شعر ذراع كامل Full Arm Waxing 100

إزالة شعر الابط Under Arm Waxing 60



خدمات أدور سبا

إزالة شعر جبهة Forehead Waxing 50 إزالة شعرالظهر Back Waxing 120

إزالة شعر الشنب بالشمع/ بالخيط Upper Lip Waxing/Threading 30

إزالة شعر البطن Stomach Waxing 70

تشقير الوجه كامل Full Face Bleaching 100 الحواجب Eyebrow Cutting 50

تشقير الظهر Back Bleaching 100 إزالة شعر الدقن Chin Waxing



خدمات أدور سبا

اکستنشن حواجب Eyebrow Extension 320 رفع حواجب Eyebrow Lifting 300

صبغة حواجب Organic Eyebrow Tint 70 رفع حواجب مع لون Eyebrow Lifting with Color 400

تشقیر حواجب Eyebrow Bleaching